

Sócrates	Platón	Aristóteles
<p>en la conversación que tuvo Sócrates con sus discípulos se habló principalmente de la inmortalidad del alma la moral la reencarnación de las almas y su morada después de la muerte y Sócrates aduce 3 pruebas:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 La generación de los contrarios</li> <li>2 la reminiscencia</li> <li>3 la teoría de las ideas</li> </ol>	<p>Platón afirma que el cuerpo es una cárcel para el alma porque entiende que el cuerpo y el alma son dos realidades heterogéneas, tanto por su naturaleza como por su origen. El alma es de naturaleza espiritual, se relaciona y pertenece al mundo inteligible, se asemeja a lo divino, es simple, inmortal, Platón propone 3 tipos de alma</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 racional</li> <li>2 pasional</li> <li>3 apetitiva</li> </ol>	<p>para Aristóteles el alma es el principio de las funciones fundamentales del hombre nutrición, sensibilidad, pensamiento y movimiento que el alma no puede padecer nada ni hacer nada sin el cuerpo</p> <p>Aristóteles dice que los distingue como facultades del alma</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1 facultad vegetativa</li> <li>2 facultad sensitiva</li> <li>3 facultad racional</li> </ol>

Ana Sofía Pulido Macías